■2月例会

『子どもをやる気にさせる魔法の言葉』~ペップトークを学ぼう~

2月14日(水)に講師に荒川 慎子氏をお招きし、

2月例会『子どもをやる気にさせる魔法の言葉』〜ペップトークを学ぼう〜 を開催いたしました。

今回の例会では、メンバー以外にも地域の大学生やお子様を持つ親御様など 多くの方々にご参加いただきました。

相手を元気づける言葉とはどのようなものか?

逆に相手を応援しているにも関わらず、

モチベーションを下げてしまう言葉とはどのようなものなのか? そして、自己を勇気づけるセルフペップトークの重要性など多くの学びを 得ることが出来ました。

参加されていた来場者の方も、スライドを撮影したり、真剣にメモをとっていたり、発言をされていたり、積極的にご参加いただいている姿が非常に印象的でした。

また、講演後には一般参加者の方より、

『本当に良い講演で来てよかったです。明日からすぐに実践したいです。』や『ちょうど子供が成長するにつれ、難しくなりどんな風に声をかけるのが良いのか悩んでのいたので、この講演を聞いて子供への声掛けを改めて考える機会になりました。』

などのお話もいただくことができ、我々メンバーにとっても一般参加者の方々にとっても非常に有意義な時間とすることが出来ました。

本講演にご参加いただきました、皆様誠にありがとうございました。

今後も本講演を活かしよりJC活動・運動に邁進してまいります。



